



こひつじ 3組 クラスだより 1月



クラスで取り組んでいること

寒くなってきたので、体調を崩さないよう子ども自身が体調管理の意識をして手洗いうがいをするように声をかけています。

今月の聖句

「受けるよりは与える方が幸いである。」
(使徒言行録 20章35節)

今月の歌

♪ はじめのいっば

1.小さな鳥がうたっているよ 僕らに朝がおとずれたよと
昨日とちがう 朝日がのぼる 川の流れも輝いている

※はじめのいっば 明日にいっば
今日から なにかかもが あたらしい
はじめのいっば 明日にいっば
勇気をもって大きく いっば歩きだせ

2.信じることを 忘れちゃいけない 必ず朝は訪れるから
僕らの夢を なくしちゃいけない
きっといつかは 叶うはずだよ

※くりかえし
生まれかわって大きく いっば歩きだせ

今月の賛美歌

♪ わたしたちはロバの子

わたしたちはロバの子です 馬のように速く走れない
ライオンのような力なんかない
ただのちっぽけな ロバの子です
ただあなた知ってますか
ロバが主のお役に立ったこと
イエスさまを 背中にお乗せして
エルサレムにお連れしたことを
走れなくても 強くなくても
いつもイエス様がいてくれます
わたしたちはロバの子です 神様のために働きます

子ども動物園

子どもたちの楽しみにしていた、子どもどうぶつ園！大きな動物のポニーやロバ、そしてハツカネズミにへび！ふれあいコーナーでは、うさぎらモルモットの小動物に触れたり抱っこしたり、ヤギや羊にご飯をあげたりと、楽しい一日を過ごしました。お部屋に帰ると「ヤギと仲良しになった」「うさぎに逃げられた」「よしよししてから、抱っこしたらいけた～」「へび意外と気持ちよかった」などたくさん感想も聞かせてくれました。

あばれないで！



いっばい食べてね

ドキドキ



よしよし

あけましておめでとうございます

楽しかった冬休みも終わり、3学期が始まりました。始園の日は厳しい冷え込みで、久しぶりの登園を心配していましたが、みんな笑顔で登園し、お年玉をもらった話や、お出かけした話などをたくさん聞かせてくれました！幼稚園生活も残すところ、あと3か月です。子どもたちと一緒に楽しい毎日を送っていきたくと思っています。小学校へ向けて期待と不安の両方があると思います。気になることがございましたら、いつでもお声掛けください。よろしくお祈りいたします。

お正月あそび

いろいろな遊びに挑戦！カルタの文章を考えて、絵を描いたり、タコを作ってあげたり、福笑いで大笑い！伝統的な遊びを楽しみました。

カルタあそび



ふくわらい



面白い顔(笑)



たこあげ



コマ回し大会



勝負！！

倉治小学校の校長先生が来てくれました

ひかりの子幼稚園のことを知ってもらうにはどんなことをどんな風に話そうか？とみんなで相談して3組さんの取り組みを1枚の画用紙に写真やコメントを書いて、校長先生に紹介することにしました。緊張していた3組さんですが、校長先生への発表が終わるとホッとした表情。校長先生に写真を手に取りじっくり見ていただくと、子どもたちは校長先生の周りに集まり話しかけ、ぐっと距離が近くなり、いつもの3組さんらしい姿に！「今日は、校長先生とお話できて安心できたかな？」という「いやいや、まだまだドキドキだよ～」とかえってきて大笑い！3組さんらしい姿でした(笑)



ちょっぴり、緊張気味

これは、お味噌作った時。大豆を茹でて・・・

給食のお当番を始めました

エプロンと帽子を付けて配膳のお当番！小学生みたく、早く順番が回ってこないかな～と楽しみにしています。



これぐらい？

歯磨き指導がありました

年長組では、歯が抜けてきた子が増えてきました。歯科衛生士の先生に「六歳臼歯の大切さと磨き方」「歯ブラシの持ち方」などを分かりやすくお話していただきました。六歳臼歯は歯の王様！100年ぐらい使う大切な歯！実際に歯ブラシを持って、磨き方の練習をしました。先生からの宿題「6歳臼歯が生えているかをお家の人と確認してね！」覚えていましたか？



六歳臼歯は横から



あっぷっぷ!! お口の筋肉も大切!

